

Bhabinkamtibmas Pamulang Barat Tingkatkan Keamanan Lingkungan Lewat Sambang Warga

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 10, 2024 - 09:57



TANGSEL – Dalam upaya menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Barat, Aiptu Asep Ruhyana, melaksanakan giat sambang warga melalui metode Door to Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu (9/12) di Jalan Kemuning Lima, RT 03/06, Kelurahan Pamulang Barat, Kecamatan Pamulang, Kota

Tangerang Selatan.

Dalam kunjungannya, Aiptu Asep menyambangi sejumlah warga, termasuk Bapak Mamat, untuk berdialog langsung mengenai situasi keamanan lingkungan. Ia juga meninjau pos Satkamling setempat sebagai bagian dari penguatan sistem keamanan lingkungan (Siskamling). Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Asep memberikan imbauan agar masyarakat meningkatkan kewaspadaan untuk mencegah tindakan kriminal yang dapat meresahkan.

"Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama. Dengan kerja sama yang baik antara masyarakat dan kepolisian, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," tegasnya.

Selain itu, ia juga mengingatkan warga untuk segera melapor jika ada hal-hal mencurigakan di sekitar mereka. Sosialisasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjadi salah satu poin utama dalam kegiatan ini.

Kegiatan sambang ini mendapat apresiasi dari warga setempat. Menurut Bapak Mamat, kehadiran langsung polisi di lingkungan mereka memberikan rasa aman sekaligus mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Selama berlangsungnya kegiatan, situasi di lokasi terpantau aman dan kondusif. Giat sambang ini merupakan bagian dari langkah strategis Polres Tangerang Selatan untuk membangun sinergi antara polisi dan masyarakat, sekaligus memastikan wilayah tetap dalam kondisi yang terkendali.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dan peduli terhadap keamanan lingkungan, menjadikan Pamulang Barat sebagai wilayah yang aman, nyaman, dan harmonis. (Hendi)